

Leserbrief des ARBEITSKREISES ORIGENES zum Artikel

**Leben wir nur einmal auf Erden? von PETER ROSIEN
in "Publik-Forum" 1/2001**

Leserbrief zu "Leben wir nur einmal auf Erden?" in Publik-Forum 1/2001

Sehr geehrte Redaktionsmitglieder von "Publik-Forum"!

Vielen Dank, dass sie diesen Artikel gebracht haben! Die Vorstellung wiederholter Erdenleben ist dem Christentum keineswegs so fremd, wie es heute oft angenommen wird. Der griechische Kirchenvater Origenes hatte im dritten Jahrhundert in seinem Werk "peri archon" in seiner ausführlichen Praexistenzlehre den Grund und das Ziel wiederholter Erdenleben überzeugend dargestellt. Insbesondere erhalten die dem Christentum eigenen Werte wie die Erlösungstat Jesu Christi und die Auferstehung der Toten eine neue und tiefe Deutung. Vielleicht erleben wir noch eine Renaissance seiner Lehre, zumal es im aussertheologischen Raum zahlreiche seriöse Hinweise zur Reinkarnation gibt. Diesbezüglich hervorzuheben ist die Arbeit des Psychiaters Jan Stevenson, der 2500 Fälle dokumentiert hat, in denen Kinder sich an frühere Existenzen erinnerten. Einige konnten so eindeutig verifiziert werden, dass kaum eine andere Interpretation mehr möglich erscheint.

Wer sich mehr über den Kirchenvater Origenes informieren möchte, kann im Internet unter www.origenes.de nachschauen.

Ich wäre Ihnen dankbar, wenn Sie diesen Brief in Ihrer Zeitschrift abdrucken würden und bitte Sie gleichzeitig um Erlaubnis den Artikel von Peter Rosien in unserer Web-Site www.origenes.de unter Rubrik "Leserbriefe des Arbeitskreises" (mit entsprechender Quellenangabe versteht sich) verwenden zu dürfen.

Claus Speer
Arbeitskreis Origenes
Wagenburgstrasse 24
74081 Heilbronn
Tel. 07131 254444
eMail: Claus.Speer@t-online.de